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今月のコンサート

10 月 23 日に初台 The DOORSにて「SKi の秋の収穫祭」公演が行われました。５部構成に
なっていて、第１部はデビューコンサート復活ライブ。92 年にタイムスリップということ
で当時のヒットソングのメロディーが。ようやくメンバーが登場、今月は５名で行われます。

復活ライブとうことで久しぶりに制服宣誓が行われました。好きな制服を言いながらメンバ

ー紹介。祐奈ちゃんはトリコロールの制服を着たいそうだ。りりかちゃんはブレザーとフレ

アスカート。学校の顔なのできちんと着こなそうとのことでした。『はじめまして』では、

５人しかいないので最後の整列は落ち着いて見られたとか(笑)。唱歌で『野ばら』のはずが

『花』のイントロが流れます。戸惑うメンバーを尻目にお客さんの熱唱が始まりました(爆)。

第２部は物真似コーナー。まずは『GO ！ GO ！ GO ！』の出だしを使って妃奈子ちゃんと
真冬ちゃんが、伶奈ちゃんと梢ちゃんの物真似を。鼻を摘んで声を似せる真冬ちゃん。まぁ、

最初ですからね(^^;)。続いて美香ちゃんが妃奈子ちゃんを真似て『初恋の並木道』を披露。
結構似てましたが「そんなに滑舌悪くない！」と本人からクレームが付いたようだ。お返し

とばかりに妃奈子ちゃんが『恋は春夏秋冬』で美香ちゃんの真似をします。声というよりは

振り真似だったようだ。祐奈ちゃんは若作りした伶奈ちゃんということで、『Lovely Eyes』
の出だしのポーズを(^^)。素晴らしさに拍手喝采を受けていました。トリはりりかちゃん。
中尾彬さんになりきって『Very Happy』を熱唱します。でもそんなに踊れるかなぁ(ぼそ)。
第３部はプレゼントコーナー。メンバーがクイズを出して正解者に色紙をプレゼントします。

祐奈ちゃんは SKiの好きな曲(LOVE IS WARM)。りりかちゃんは今日起きた時間(６時)。
まだ夢の中で…はなかったようだ(笑)。妃奈子ちゃんは血液型(Ｏ型)。美香ちゃんは自身の

活動期間(10 周年)を出題。真冬ちゃんは今日やってしまった失敗。すぐ近くにコンビニが
出来たのを忘れて遠くまで行ってしまったそうだ。第４部はそろそろ新人ゾロゾロコーナー

…ですが、どうやらいないらしい。美香さん食べちゃった？と誤魔化すりりかちゃん(^^;)。
今でもゾクゾクと募集しているとお茶を濁します。代わりにメンバーに求めている理想像を

語ります。歌や踊りだけではなく、ボランティアにも興味がある娘がいいと真冬ちゃん。

お笑いの要素も必要なようだ。グループ活動をしているので性格の良い子がいいと妃奈子

ちゃん。今のメンバーは良い子ばかりとの発言にすかさず「え～」とツッコミが入ります。

ここでゲストに元７期生の水本あつみちゃんが登場して、どうして此処に？

とビックリするメンバー。でも一番ビックリしたのは突然ステージに呼ば

れたあつみちゃんような…(^^;)。今日はコンサートを見に来たところに
声が掛かったようだ。お互い何を言って良いか解らずしどろもどろになっ

ていましたが、得意な話になると元気に喋る所は変わっていませんね(^^)。
こう見えてもヘルパー２級の免許を取ったとあつみちゃん。美容師をして

いてネイルの免許も持っているそうだ。元気に活躍しているようです。

第５部は SKi の必見ライブ。10 曲続けて歌った後に、真冬ちゃんから曲紹介。全部言い終
わって拍手が起こります(笑)。14年目のスタートで、ここにいるお客さんは凄い人らしい。
悲しいお知らせも。レッスン生の結城美紀代ちゃんが退会してしまったそうだ。退会と聞く

と寂しい気持ちになると思うので、今から４秒間落ち込んでくださいと真冬ちゃん(^^;)。
そして５秒目からは元気になって下さいとのことでした。良いリーダーになりそうですね。
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今月のＬＩＶＥ

10月 26日に初台 The DOORSにて「祝！ソロ・ライブ りりか祭り」が行われました。

『かなわぬ恋』を歌いながら登場、歌詞をちょっと変えて意味深チェックに歌っていました。

ＭＣではブーツの中からメモを颯爽と取り出します(笑)。本日はりりか祭りということで、

何故法被を着て来ないの？とお客さんにクレームを。中一で SKi に入ってもう高三ですよ
とりりかちゃん。「あ～」と声が掛かって、これからですよ～と若さをアピールします(^^)。
２年後に成人になるという実感が沸かないようだ。一人っ子のせいで甘えちゃうクセがある

らしい。自立して自分で出来ることを着々と進めたいとのこと。会場の前の花を見たそうで、

りりか隊が結成されたので沢山入ってくださいと宣伝して『どうしたらいいの？』を熱唱。

でもりりか隊への入会案内はなかったようだ(笑)。５年間で得た物発表コーナーで「かわい

いこと」って…(^^)。あとはメンバーと仲が良いこと。友情はずっと大切にしてくださいね。
続いてりりかの成績を発表(^^)。極秘資料ということで、高一二学期の中間試験の成績を読
み上げます。総合で一桁の順位だったようだ。他の学年の成績を聞かれて、さっさと流して

しまうりりかちゃん(^^;)。SKi との出会いは何度か話していますね。初めてのコンサートは
ドキドキしていて、お客さんの熱狂ぶりに驚いたようだ。ＦＣイベントの想い出はいろいろ

あって思い出すのに苦労するようだ。七期生紹介イベントの「フレンドリーになる会」で、

『ホットチョコレート』を歌った記憶が甦ったらしい。SKi ２年目は、曲に出られるように
努力していたそうだ。先輩が卒業した後をオーディションで決めるとあって、みんな燃えて

いて恐かったらしい。りりかちゃんは争い事が苦手で、穏やかにマイペースだったそうだ。

その当時ビックリしたこと。ミュージカルの AIDA で里奈ちゃんのアフロ…ではなく(^^)、
アムネリアスの意地悪な役にビックリしたようだ。演技したことが無くて、挑戦して頑張っ

ていきたいと思ったそうだ。SKi ３年目は初めてボーカル曲(モーニングコール)をもらって
嬉しかったとのこと。初めてのレコーディングはドキドキだったそうだ。『傷だらけの青春』

では、最後の服装をチェックする振りで蹴りを入れる仕草をするりりかちゃん。韓国ツアー

では初めての海外でパスポートを取ったそうだ。写真が母に似ていて微妙な心境とか(^^;)。
ゲストコーナーで山越千歌ちゃんが登場して、いきなりジャンカジャンカ(笑)。誕生日を迎

えた千歌ちゃん、来年二十歳になるので悲しい気分で、今年一年キャピキャピするそうだ。

最近映画を見ていないと、一緒に行く約束をしてお別れに。最後にジャンカジャンカしよう

として息が合わずに不発に。４年目は千歌ちゃんとＰ会報の編集を。最近の占いコーナーは、

籤を引いて決めていると暴露してしまうりりかちゃん。「これもちゃんとした運ですよ！」

と開き直っていました(^^;)。５周年のライブはインフォメーションをみて知ったらしい。
伶奈さんに「やったね～」と言われて、何のことか解らなかったそうだ。

だんだん嬉しさが沸いて来たとりりかちゃん。現役では美香さんの次に長

く活動しているので、頑張って新リーダーをサポートしていければいいな

と抱負を語ります。『明日への勇気』のサビでは、歌いながら「斜め 45度」
をやるりりかちゃん(^^)。盛り上がってきて、りりかちゃんからおまけが。
『モーニングコール』では、最後のセリフをアレンジ。後で怒られないか

なぁ(ぼそ)。最後は『ダンシング・セブンティーン』で盛り上がります。

５周年ということで、三本締めならぬ五本締めで終了しました。
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10月 24日に初台 The DOORSにて「祝！芸能生活 10周年記念ライブ」が行われました。
『Amazing Grace』をアカペラで歌いながら美香ちゃんが登場。開演前に 10年間を振り返る
ビデオが流れて、若いな～と思ったとか(^^)。改めて月日を感じたようだ。サブタイトルに
「苦楽楽笑」とあり、笑顔で音楽人生を送るには苦しいこともあるよって捉えているそうだ。

高一から 25 歳という大切な時期をグループで過ごせて良かったと振り返ります。高校卒業
後は勉強はいつでも出来るからと SKi 一本に絞り、多感な時期に沢山音楽を学べて良かっ
たと美香ちゃん。今日はこれまでの 10年で出会ったアーティストの曲を歌って行くそうだ。
まずはウディガスリーの『ディポーティーズ』を披露。すっかりギターの弾き語りも恒例に

なりましたね。続いてエバリーブラザースの『Dreamin'』、ボブディランの『風に吹かれて』
を披露。ボブディランの CD は家に沢山あるそうだ。最初はあまり耳に入ってこなかったけ
れど、５年目くらいから馴染み深くなったらしい。簡単なコードで良い曲を作っていると、

参考になるようだ。ローリングストーンズはコンサートを見に行ったそうで、ドームを走り

回る姿に驚いたそうだ。息の長いグループで、私も成長し続けて歌って行きたいと語って

『Take It or Leave It』を披露。以前にあつみちゃんがお笑いに変えたのが懐かしいです(^^;)。
続いて母が初めてＣＤを買ったというＣＣＲから『Have You Ever Seen The Rain』を披露。
事務所にも CD が沢山あって、良い曲が詰まっているとのことでした。続いてはＣＳＮＹの
『Teach Your Childlen』。クリスビーと解説して、業務連絡で訂正のメモが回ってきます(^^)。
気を取り直してＣＳＮＹのＹでもあるニールヤングの『Helpress』を披露。アーティストの
説明を繰り返して話す美香ちゃん、メモを取る方にやさしいコンサートでした(^^)。続いて
スティービーニックスの『Destney』。所属するフリードウッドマックが再結成したそうで、
海外へ見に行きたいそうだ。続いてゲストの登場…と言いかけて「まだです」と訂正(^^;)。
今度はキーボードの弾き語りです。メガネを掛けて準備をしますが、マイクに頭をぶつけて

大あわて。かなり緊張している様子です。好評の『銀河鉄道 999』を演奏しますが、途中か
ら怪しくなって打ち切りに。ピアノは難しいと美香ちゃん。温かい目で見て欲しいそうだ。

まずは前日にビデオを見て来たというキャロルキングの『You've Got a friend』。美香ちゃん
もよく歌ってますが、やはりピアノとなるとハラハラするようだ。一度詰まってやり直して

いました。そして『The Water Is Wide』。カトリーナ被害の救済チャリティコンサートに
シェリルクロウ等が出ていて、結束力が凄いと感動したそうだ。ここでゲストの伊東正美

さんが登場。伊東正美コーナーということで、ギターソロを奏でます。その間に美香ちゃん

はお色直し。ところがなかなか戻って来ないので、何度も振り返る正美さん。それをチラっ

と覗いてからソロっと美香ちゃんが出て来ます。どうやら終わりの合図を決めていなかった

らしい(^^;)。ここからはビートルズ特集ということで『Here Come The Sun』『No where Man』
『Let It Be』『OB-LA-DI OB-LA-DA』『IN MY LIFE』と続きます。今度は美香ちゃんの曲を。
『星の船』を歌って再び業務連絡が。10 周年記念に今からフリードリンク
になるそうだ。が、最後に「美香のおごりで」と書いてあって声のトーン

が下がります。すかさず「ちょっと飲みに行って良い?」と正美さん(笑)。
美香ちゃんに遠慮して飲みに行くお客さんはほとんどいませんでしたが、

次の曲が『もっともっと』。一気に飲みに行くお客さんが増えたらしい(爆)。

美香ちゃんは往復４時間かけて通勤していますが、10 年間の距離を足すと
月まで行けるとか。それでも美香ちゃんには何の苦にもならないそうだ。

最後はりりかちゃんに対抗して 10本締めで終了しました。
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プロ野球の日本シリーズも大詰めで厳戒態勢が引かれた 10月 26日に、大阪のライブハウス
Knaveにて「PANTA＆中川五郎 with SKi in 大阪」が行われました。SKiからは美香ちゃん
と真冬ちゃんが登場。ギターに伊東正美さんも参加して、PANTA さんと中川さんを加えて
異色な組合せと紹介されていました。まずは『西暦 20X0 年』『理想と現実』を熱唱。中川
さんは理想派で、PANTA さんは現実派だそうだ。続いて SKi のコーナー。大阪と言えば、
たこ焼きとお好み焼きが思い浮かぶそうだ。まずはグループ説明。SKi が誕生したのは真冬
ちゃんが５歳頃の時で、息の長い活動をしています。880 曲あるレパートリーには PANTA
さんの作品もあって、可愛いメロディーや歌詞で人気が高いと説明して持ち上げます(笑)。

この二人のアルバムも今日が初売りで物販コーナーにあるそうだ。完成が間に合って良かっ

たですね。プレゼントコーナーの賞品は渋谷で上演される映画「アイドルたち」の招待券。

「遠い所で行われますが」と美香ちゃん(^^;)。そこで上演前にトークショーを行う旨が紹
介されました。問題は今までに紹介された制服の数を３択で。ボケることもなく一発正解。

ここは大阪なのに…(ぼそ)。続いて中川さんのコーナー。中川さんは大阪の香里園生まれで、

10 代の頃にアメリカの R ＆ R に影響されて歌い続けて 35 年とのこと。昨年 26 年ぶりに出
したアルバム『ぼくが死んでこの世を去る日』も紹介されます。ライブしか手に入らない…

ではなく、手に入りやすいので興味がありましたらと中川さん。その中に入っている『90
センチ』を熱唱します。叫びすぎて咽せてしまい、喉を潤わそうと缶ビールの栓を開けると

すかさず「乾杯！」の声が客席から掛かっていました。続いて PANTA さんと伊東正美さん
が登場。自己紹介で所属は頭脳警察ですと PANTAさん(笑)。中川さんとユニットを組んで、
フォークも良い物だなと感じてきたそうだ。内田裕也さんの影響で敵対関係にあったとか。

トークの合間に譜面代の高さを調節しようとしていましたが、なかなか上手く出来ずにスタ

ッフが駆け付けます。するとあっさりと動いて「イッツマジック！」と驚く PANTA さん。
爆笑に包まれました。今度は美香ちゃんと真冬ちゃんが加わって４人で４声コーラスに挑戦。

「ボロボロになると思いますが」と前置きをして(^^;)『フロイトは大嫌い～イフゲニア』
を披露。どうにか歌いきり「試験合格と言う事で」と美香ちゃん。「誰も言っていない」と

厳しい PANTA さんに「合格下さい」と甘える真冬ちゃんでした。サーカスみたいにやりま
すか？と PANTA さん。４人で「MMMP」というユニットが誕生したようだ。次は中川さん
と SKi。『男の陰に女あり』は男のために犠牲になった女の人がいる事を歌った曲で、中川
さんは反省を込めて歌っているそうだ。これを聞いてみなさんも反省してくださいねと美香

ちゃん(^^)。続いて中川さんと PANTA さん。中川さんは最近、ボブディランの訳詞集を出
したそうだ。352曲で 702頁もあるらしい。ボブディラン絡みで印税率が低いのでよろしく！
と宣伝していました(^^)。激しい演奏でギターの弦を切ってしまった中川さん、置いてあっ
た美香ちゃんのギターを何気なく借りて演奏し始めます。最後は全員で盛り上がりますが、

時折チラッと美香ちゃんの視線が中川さんを捕らえていたような(^^;)。やっぱりギターが
気になるのでしょうか。アンコールも終わって感謝の言葉を

述べて締めている真冬ちゃんを遮って、もう一曲弾き始める

PANTA さんでした。終演後には真冬ちゃんから記念撮影会の
案内があって驚くお客さん。「PANTA さんともツーショット
で撮れるんですよ」との説明に「すばらしぃ～」と感動の声

が客席から響きます。ちょっと大袈裟だったかな(笑)。でも

その甲斐あって、地元のお客さんも列に加わっていました。



- 5 -

今月のしでかし

10月 30日に nanba PLACE 8Aにて「アイドルグループ“SKi”撮影会 in 大阪」が行われま
した。会場は普通の会議室のようで、「大阪」という雰囲気はまったく無し。でもバックが

白い壁なので、背景を落とし込むことは可能かな(笑)。時間が近づいてゾロゾロとメンバー

が入ってきます。美香ちゃんと真冬ちゃんはライブとキャンペーンでしばらくこちらに滞在

していますが、残りのメンバーは早朝の新幹線でやってきたそうだ。まだ着いたばかりで、

大阪を味わっていないとのこと。そんな中を、お客さんが持ち込んだたこ焼きの香りが会場

を包みます(^^)。受験休み中の梓ちゃんと帆奈美ちゃんも参加して、メンバー７人とゲスト
３人の合計 10 名での撮影会となりました。メンバーは前回のコンサートで着ていた新作の
冬服制服で、ゲストは私服での登場です。そのゲストは比澤美奈ちゃん、柴田理沙ちゃん、

加藤さやかちゃん。美奈ちゃんは９月の浴衣撮影会にも参加していました。私服だと雰囲気

がガラッと変わりますね。こちらが地元とのことで、まさに大阪っ娘というような明るさを

振りまいていました。ちなみに高二でＯ型だそうだ。理沙ちゃんは姫路から来たとのこと。

こちらは小五のＡ型。祐奈ちゃんがライバル視したとか(^^)。さやかちゃんは中三のＢ型。
名古屋から来たらしい。11月 8日が誕生日とのことで、一足早い祝福を浴びていたとか。
最初は緊張していたようですが、お客さんのボケに慣れてきて徐々に笑顔を見せていました。

60分一本勝負の予定でしたが、少し早めにスタート。Ｌの字に並んだメンバーから２ｍの
距離を取って撮影が行われました。折角の大阪での撮影会ということで、少しでも雰囲気を

出そうと大阪らしいポーズを取るメンバー。ほっぺを使ってたこ焼きを表現したり、グリコ

のポーズが多かったようだ。さすがは美奈ちゃん、グリコのポーズもビシッと決まってます。

真冬ちゃんはつっこみポーズ。『少年は

大志を抱け』の振りではありません(笑)。

妃奈子ちゃんは通天閣。でもこれじゃあ

ツー天閣だなぁ(^^)。あっという間に撮影
は終了。メンバーはこの後とんぼ返りだ

そうだ。大阪気分を味わうためにも、皆

さんも写真を送ってあげましょう(^^)。
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11 月３日に文化の日に送る日本の文化にふれる企画第１弾として「太宰も歩いた玉川上水
を歩こう！」が行われました。朝 10 時に西武国分寺線の鷹の台駅に集合。そこから歴史を
振り返りながら緑の多く残る玉川上水緑道をメンバーと散策します。玉川上水は承応 3 年に
完成して 300 年以上の歴史を誇る用水路だそうだ。全長は約 43km もあるそうですが、今回
は鷹の台から小金井公園までの 4.5km を歩きます。しばらくしてメンバーが登場、梓ちゃん
はお休みのようだ。真冬ちゃんの挨拶後、早速お散歩の開始。りりかちゃんを先頭に、佐藤

・加藤・松尾・橋本と続きます。お客さんは好きなメンバーを選んで一緒に歩くことが出来

るようだ。また、妃奈子ちゃんは腰を痛めているとのことで、車での移動となったようだ。

一緒に車で行く！と主張したお客さんがいたとかいないとか…。散歩もただ歩くのではなく、

大きなゴミがあったら拾うようにと、メンバー毎にゴミ袋が渡されました。でもお話に夢中

になって、すっかり忘れているメンバーが続出したようだ(^^)。先頭を歩くりりかちゃん、
なかなか歩くペースが速いようです。その後をりりか隊の方々が追いかけるように歩きます。

時折スタッフがりりかちゃんの前を歩き、「ペースメーカーが入りました」と解説されてい

たようだ(笑)。りりかちゃんは最近メガネを新しくしたらしい。でも学校でしか掛けないよ

うですね。残念(^^)。以前学校で鬼ごっこをしていて、朝礼台から真っ逆さまに落ちたこと
があるらしい。「あ～、それで」と納得したお客さんが怒られていたようだ。帆奈美ちゃん

はスズメバチに刺されたことがあるらしい。マムシ取りをしていた時にチクリとやられたそ

うだ。２度刺されると危険なので、もしもの時は守ってあげましょうね。祐奈ちゃんは育て

ていたたまごっちが電池切れになってしまったらしい。来年はオーストラリアツアーが予定

されていますが、すでにパスポートは取得しているようだ。ここからはちょっと間が開いて

真冬ちゃん。信号や踏切の障害物があるので、少し離れるとどんどん差は広がっていきます。

真冬ちゃんは関西ツアーの合間に京都・奈良を観光したそうだ。東大寺にトンボが止まって

いて驚いたらしい。更に離れて美香ちゃん。先頭との差はかなり広がっています。その間を

往復するお客さんもいましたが、スポーツ大会よりもハードだったのではないでしょうか。

こちらは再三ペースアップの指示がありましたが、美香ちゃんを囲んでお話ししながら歩い

ている為なかなか上がらないようでした。クラシックの話題も影響したかもしれません(^^)。
こんなに歩くのは久しぶりと美香ちゃん。小学の頃に養老渓谷を 12 ㎞を歩いたことがある
そうだ。ところがほとんどのお客さんが養老渓谷を知らずに、普通に観光地と思っていたの

にあまりにも知られていなくてショックだったようだ。１時間以上歩いて小金井公園に到着。

軽食を受け取り、受付番号毎に広場に敷いたシートに分かれて

お食事タイムに移りました。ここでは妃奈子ちゃんも一緒です。

17歳で腰が痛いというのはちょっと恥ずかしいと妃奈子ちゃん。
学校で 1000 ｍ走った時に痛めたそうだ。それでもスポーツ大会
までには直しますと力強く宣言していました。あと半年で５周

年を迎える妃奈子ちゃんに、ソロライブの期待が高まります。

１曲歌ってネタを披露するプランが出来上がったようだ(笑)。

その後は３分間隔のトークタイム。メンバーがローテーション

で回っていきます。時折彷徨うメンバーがいたようだ。最後は

シート毎に記念撮影の後、握手会をして終了しました。
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続いて参宮橋の香名屋総本家にて「ニ八蕎麦を味わう会」が行われました。まずは初台

The DOORS 前の新国立劇場側に集合して、そこからワゴンで香名屋総本家へ移動します。
甲州街道を横切り路地を入ったところにお店があるので車は大回りして

戻ってきます。その為全員が移動するのにかなり時間が掛かったようだ。

早めに着いたお客さんは、メンバーとのトークタイムとなりました。

マンションの１階ですが、和風的な作りで別世界を醸し出しています。

元料亭だったらしく、店の中は個室もいくつかあって落ち着けるお店のようだ。それでも、

しばらくメンバーと二人っきりの時間を過ごしたお客さんは落ち着かなかったようだ(爆)。

スタート時間にはようやくお客さんもそろいます。でも蕎麦は打ち立てを

用意する為、すぐに出てくるわけではありません。そのままトークタイム

の延長になったようだ。メンバーは既に食べた後のようで、お客さんが

食べるのを見ながらのお話しに。なんだか手を付けづらかったりしますが、

香ばしい誘いがそれを打ち消して、二八蕎麦を味わって食べていました。

蕎麦湯も美味しく頂きましたが、要求しないと出ないのでメンバーは飲んでいないらしい。

お食事が終わったところで 10 分交代のトークタイムに突入。和室の部屋が多かったので、
正座で足がしびれて必死の思いで移動するメンバーも(^^)。美香ちゃんは習字を習っていた
ので正座はまだましな方のようだ。５年通って６段を取ったらしい。７段を取ると小学生に

教えられるそうだ。その腕前は、忘年会の墨塗りで発揮しれくれることになったようだ(笑)。

「蕎麦」という漢字が読めなかったと真冬ちゃん。最近口内炎が出来たそうで、蕎麦のタレ
そ ば

が浸みて大変だったようだ。今回の趣旨は「あなたの側で、美味しい蕎麦を食べましょう」

と説明するりりかちゃん。部屋中の座布団を貰っていました(笑)。うどん派の妃奈子ちゃん

ですが、今日食べたら美味しくて蕎麦もいいなぁと思い始めたそうだ。「美味しいと思えば

美味しい」という格言が飛び出しましたが、あまり良い物の表現では無いような…(^^;)。
祐奈ちゃんは蕎麦もうどんも両方好きらしい。でもうどん 50 ％、蕎麦 49 ％で僅かにうどん
の方が好きなようだ。残りの１％って何だろう(^^)。ハムスターを飼ってみたいそうですが、
母に「どうせネズミでしょ～」と反対されているらしい。帆奈美ちゃんは修学旅行で蕎麦を

作ったことがあるそうだ。味は微妙に美味しかったようだ。好き嫌いが多くて、お寿司は

食べられないらしい。基本的に生物はダメとのこと。でも納豆は大丈夫らしい。それでも

身長が２㎝伸びて、もう少しで 155㎝になるそうだ。ト－ク終了後はポラ撮影が行われます。
玄関で行われるため、始まってしまうと帰れなくなってしまいます(^^)。撮り終わっても、
見ているとさらに撮りたくなる心理が作用して(笑)、長い列が出来ていました。
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文化の日の最後はＬＲにて「SKi のお薦めドリンクを味わう…かい」が行われました。これ
はメンバーが市販のドリンクを調合して新しい味を生み出す企画…らしい。会場の最前列に

あるテーブルの上には、正露丸が勢揃いしていました(笑)。エプロン姿でメンバーが登場。

メンバー紹介では、前日が誕生日だった帆奈美ちゃんに『Happy Birthday』が贈られます。
近況は中間テストが終わって着々と帰ってきているとりりかちゃん。真冬ちゃんも終わって、

全部合格だったそうだ。妃奈子ちゃんは急性胃腸炎で 2･3日入院していたらしい。外科の病
院で、周りの人がどんどん手術室へ行くので怖かったそうだ。みんなからメールもらって励

まされたと妃奈子ちゃん。あれ、携帯は…(^^;)。好きなドリンクは烏龍茶におーい！お茶
と祐奈ちゃん。帆奈美ちゃんはお茶も飲むけど、コーラやメロンソーダ好き。りりかちゃん

は紅茶。ピーチやアップルティーが良いようだ。コンサート後はのどが渇くのでデカビタを

飲むらしい。レストランでは必ずメロンソーダで、家族では「いつものあれ」で通るとか(^^)。
美香ちゃんは紅茶好き。一時ポンジュースにハマったそうだ。最近はお水をよく飲むらしい。

真冬ちゃんはフレッシュなイチゴミルクをミキサーで作っるそうだ。妃奈子ちゃんはのどに

も良いので紅茶。午後ティーにストローをさして飲んでいるようだ。コーヒーやカルピスで

は、薄め派・濃いめ派で討論が起きていました。続いては飲み物のＴＰＯを考えるコーナー

ということで、お茶に作法があるように、飲み方でしてほしくないことを上げていきます。

オロナミンＣをグラスに注いで飲んでほしくないと真冬ちゃん、美香ちゃんはお米と牛乳の

組合せはしたくないそうだ。ワインを湯飲みで飲むのは雰囲気が台無しになるとの意見も。

逆に葡萄ジュースをワイングラスで飲むのは良いそうだ(^^)。お風呂上がりはコーヒー牛乳
と祐奈ちゃん。やっぱりお水と美香ちゃん。真冬ちゃんはお風呂でアイスを食べるのが好き

らしい。帆奈美ちゃんはミカンを食べるとか。暖かくなると甘くなるそうだ。勉強で眠くな

ったときに利く物を聞かれて「しないです」との意見が(^^;)。コーラやレモンスカッシュ
など、炭酸系が良いようだ。朝起きたときは、冷たい水やオレンジジュースがいいらしい。

「何飲んでも眠い」とりりかちゃん(笑)。コンサート中は紅茶やポカリの意見が。伶奈さん

のお薦めで野菜ジュースを飲んでいるメンバーも多いようだ。「息を飲む」とりりかちゃん。

次は「最初に考えた人は偉いなコーナー」。アイスに果物の味を入れたとか、紅茶にレモン

など。でも酢豚にパイナップルは意見が割れたようだ。納豆は、よく腐った物を食べたなぁ

と感心します。何事もチャレンジだ！と心構えをして今回の本題に。メンバーが考えた飲み

物も、もしかしたら流行るかもと期待が高まり、メンバーが考えたドリンクを発表します。

祐奈ちゃんは烏龍茶に牛乳。「ミルクティーナ」と命名したようだ。美香ちゃんはカルピス

にサイダーで「カルイダー」。出来上がって、希望されるお客さんに味見をして貰います。

結構美味しかったそうで、大成功だったそうだ。帆奈美ちゃんはイチゴミルクのようにと、

牛乳とキムチ(^^;)。調合するとほんのりと赤みががって来て、見た目はかなり綺麗です。
真冬ちゃんはポンジュースとソーダで「ポンソーダ」。思ったよりは良かったらしい(^^;)。
りりかちゃんはカルピスとポンジュース。普通だったようだ。

妃奈子ちゃんはコーラと豆乳で「コーラっ豆」。コーラの炭酸

が固まり、パンケーキの様になってしまい言葉を失います(^^)。
これは失敗だったようだ。他にもバナナジュースと豆腐や、

イチゴジュースにスルメイカなど案が出たそうですが、流石

にこれは却下になったようだ。薬が活躍することなく終わっ

て良かったと美香ちゃん。でも２～３日経たないとねぇ(笑)。
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今月のスポーツ

11 月 6 日に横浜のこどもの国・総合グランドにて「秋は恒例！スポーツ大会」が行われま
した。今年も雨の予報が出ていましたが、皆さんの祈りが通じたようで、天気も持って無事

に開催されました。参加メンバーは橋本・松尾・星川・片平・中野・加藤・佐藤の７人に、

ＯＧの川野朋美・石澤彩乃・吉田梢・河野伶奈・山越千歌・高田唯の６名及びゲストに月蝕

歌劇団から白永歩美・笹生愛美・高田ゆかの３人とかれんちゃん。予定されていた高取さん

は欠席だったようだ。まずは受付をしてから総合グランドまで長い道のりを歩きます。これ

も準備運動になるのかな？ グランドに着くとチーム分け。６名のＯＧが両手にハチマキを

隠し持っていて、任意に選びます。指名を受けてマジックの様に取り出す伶奈ちゃん(^^)。
梢ちゃんは無意識に緑のハチマキを両手に持っていたことが発覚。手の中を覗いてうろたえ

ていました(^^;)。ハチマキを受け取った後は、本部に報告してから各シートに向かいます。
しばらくメンバーとトークを楽しみますが、白と桃チームのお客さんは寂しい思いをしたよ

うだ。ちなみに黒赤青気緑橙の順に、橋本・松尾＆加藤・中野・片平・星川・佐藤でした。

人数が集まってきたところで進行説明が行われます。メンバーがいない班には真冬ちゃんが

駆け回っていたようだ。だいぶリーダーが板に付いてきたようですね。時間になりテント前

に集合。抱負を言いながらメンバー＆ＯＧ紹介。雨降らないように祈りつつ頑張りましょう

とりりかちゃん。祐奈ちゃんと帆奈美ちゃんは初参加ですね。伶奈ちゃんと梢ちゃんはＯＧ

初イベントで楽しみたいとのこと。彩乃ちゃんと朋美ちゃんは年が行っているけど頑張りた

いと発言して、苦笑いする美香ちゃんでした。続いて準備体操。今年は普通にラジオ体操で

驚くお客さん。かれんちゃんも加わり、可愛い仕草に微笑みが生まれます。大会宣誓は真冬

ちゃん。力強く宣誓しました。チーム分けは割り箸による抽選。ぱくられた～と一部から

声が上がります(笑)。結果は片平(白)・加藤(赤)・中野(赤)・佐藤(青)・橋本＆かれん(緑)

・松尾(橙)・星川(桃)でした。黄色チームにはＯＧから唯ちゃんが入りました。他のＯＧは

実況や解説を務めます。メンバーが決まって、さっそく順位予想が行われたようだ(^^)。
第１競技は「見るも無惨競歩リレー」。二人三脚でトラック 1/4 ずつ競歩するリレーです。
なかなか息が合わずに難しい競技と思われましたが、掛け声を合わせて見事に走るコンビも。

でもこの競技、競歩なんですよねぇ(^^)。結果は黒＞赤＞白＞青、橙＞黄＞緑＞桃でした。
第２競技は「SKi の恒例！紅白玉入れ」。半径３ｍの円外から籠を目がけて競技開始。結果
は白＞桃、黒＞橙、赤＜緑、青＜黄でした。第３競技は「障害物リレー」。トラックを 1/4
ずつケンケンで進み、障害をこなしてバトンを繋ぎます。リンボー・バットを頭に当てて

5 周回る・縄跳び 20 回・ＯＧが持っている網に玉を入れる障害がありました。助ッターで
参加した伶奈ちゃん、トップでバトンを受けるも玉入れに時間が掛かってしまいます。でも、

チームメイトに突っ込まれたときの逃げ足は速かったようだ(笑)。結果は赤＞黒＞青＞白、

橙＞桃＞黄＞緑でした。第４競技は「綱引き」。トーナメント形式で行われました。１回戦

は白＞桃、黒＞橙、赤＞緑、青＜黄でした。緑チームはかれんちゃんも人数にカウントされ

て始まります(^^;)。途中でスタッフが気付いて助ッターを入れてやり直しになりました。
２回戦は白＜黒、赤＜黄。接戦で長い勝負に。敗れた赤チームは間髪入れずに３位決定戦へ。

やり直しを含めて４試合目では、さすがに力は残っていなかったようであっさりと敗戦に。

一方決勝戦は白熱した戦いになり、結局黒チームが優勝して午前の競技は終わりました。
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昼食タイムはＯＧやゲストも各シートへ。朋ちゃんは千葉県人会に戻ったらしい。やっぱり

ロッテファンらしく優勝してご機嫌のようだ。伶奈ちゃんは新しい事務所が決まったそうだ。

３月に芝居の舞台があって只今レッスン中のようだ。彩乃ちゃんは運転免許を取得中らしい。

取得後に舞香ちゃんを誘おうと声を掛けたらきっぱりと断られたとか(笑)。唯ちゃんは大型

二輪の免許を取得したらしい。ただ倒れているバイクを起こせず限定解除出来ないようだ。

次第に雲行きが怪しくなって来たため、昼休みの時間を利用してポラ撮影が行われました。

「かわの」と声が掛かって顔を見合わせる朋ちゃんと伶奈ちゃんでした。フォークダンスは

メンバーとお客さん等が輪を組んでマイムマイムを踊ります。今年は２チーム合同で行われ、

好きなメンバーの隣を狙って駆け引きが合ったようだ(^^)。引き続き午後の競技に入ります。
第５競技は「激辛パン喰い競争」。中央のテーブルからカレーパンを銜えて戻るリレーです。

激辛パンも混ざっていて、辛い表情をしたら１点減点とのことでしたがノーチェックだった

ようだ。助ッターで参加した伶奈ちゃん、見事に激辛パンを引き当ててしまいます(^^;)。
忘年会の時の辛い想い出が蘇ったようだ。結果は白＞黒＞赤＞青、桃＞黄＞桃＞緑でした。

第６競技は「過激ダンスダンスダンス」。２人１組で、おんぶで『DANCE DANCE DANCE』
を踊り、音楽が止まったら背負ったままゴールを目指して走ります。なかなか思うように踊

れないお客さん、どんどん動きが悪くなっていきます。２番のサビでようやく曲が止まって

ダッシュしますが、お客さんの悲鳴とメンバーの笑顔が対照的な競技でした(^^;)。ちなみ
にダンスの評価は得点には入っていなかったようだ(>_<)。結果は黒＞桃＞黄＞橙でした。
第７競技は「ダート混合リレー」。チーム全員で行うリレーです。トラック 1/4 ずつ８名で
行わました。アンカーはメンバーが務めますが真冬ちゃんは走るのが苦手で、昨日てるてる

坊主を 3つも逆さまに吊したらしい(^^;)。結果は白＞黒＞赤＞青、緑＞橙＞桃＞黄でした。
続いて「チーム選抜リレー」も行われました。代表２名がトラック 1/2 を走るリレーです。
果敢に梓ちゃんもエントリーしていたようだ。結果は白＞黒＞赤＞青、緑＞黄＞橙＞桃＞黄

でした。ほぼ混合リレーと同じ結果になって、今年も足の速さが勝負を左右した様でした。

最後にエキシビジョンマッチとして月蝕 VS ＯＧ VS 現役メンバーの対決が組まれました。
各チーム３名がトラック 1/2ずつ繋いで行きます。月蝕チームは笹生・白永・高田、ＯＧ
チームは川野・石澤・吉田と山越・高田・河野、SKi選抜は松尾・片平・橋本がエントリー。
ゴール前はアンカーの美香ちゃんと伶奈ちゃんが激しい争いを。最後は現役の意地で SKi
選抜が優勝しました。月蝕チームは残念ながらちょっと置かれてしまって最後にゴールイン。

何故かそこには洗面器が用意されていて、アンカーの高田さんと駆け寄って来た笹生さんが

一緒に吐血するシーンが見られました(笑)。

全競技が終わりテント前に集まって結果発表。

総合優勝は祐奈ちゃん率いる黒チーム、２位

に妃奈子ちゃん率いる白チームが入りました。

２位チームには妃奈子ちゃんと希望ＯＧが入

ったスリーショット、優勝チームには祐奈ち

ゃんと希望ＯＧが入ったスリーショット＋希

望メンバーとのツーショットが行われました。

最後は握手会で終了しました。長い道のりを

歩いて駅に着いた頃に本格的に降り出す雨。

本当に無事に開催できて良かったですね。
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今月のきゃ～んぺ～ん

11 月 1 日に制服向上委員会 28thCD アルバム『DUET』が発売され、そのキャンペーンが行
われました。今回は関西へも行くとあって、たくさんのお客さんに見送られました(笑)。

10月 29日は大阪 HMV難波店で行われた。２人で歌うようになったのは２年くらい前から。
このアルバムではいろんな人のカバ－にも挑戦し、２人の味が出てる。また制服向上委員会

のレパ－トリ－は約 900 曲になったそうだ。今年だけで 40 曲あるらしい。プレゼントコ－
ナ－の賞品は寿司屋のマスタ－のＣＤでした(^^)。また、『DUET』のキャンペーンでしたが、
握手会に参加する条件はカレンダー等 IJR賞品なら何でも良かったようだ。

同日に京都カナ－ト洛北店 The stage of Qanat Gardenで。でも２人はＨＭＶカナ－ト洛北店
と繰り返す(苦笑)。ショッピングセンタ－の中央の吹き抜けのステ－ジはニット－モ－ルと

同じような作り。ステ－ジが始まると客電が消され、両サイドからの照明各２本が２人を照

らす。それでも最前列のアイスやシュ－クリ－ムを持った客達に苦笑、真冬はやや上を向い

てしゃべる。Ｓｋｉの活動からボランティアについて。自分達に出来ることをひとつひとつ

取り組んで行きたい、例えば児童擁護施設への訪問。ふれあいの時間を大事にしたい。お墓

参りの詞、もらった時私の心を代弁してると思ったそうだ。26,27 日に大阪、京都でライブ
をやり昨日はお休みで、京都・奈良観光をした。鹿がかわいかった、お寺は落ち着く、湯豆

腐がおいしかったと２人とも大満足だった。

11月 5日は吉祥寺 Disk Inn新星堂吉祥寺店。今日は珍しく美香ちゃんがミニスカ－ト。アル
バムのギタリスト紹介では、加納さんを元外道と紹介、外道はやめちゃったんでしょうか？

今回もプレゼントはかなり前に出したリリ－ス(美香ちゃん)のサイン入り寿司屋のマスタ－

(^o^;)。真冬ちゃんの問題は「私が作詞した曲のタイトル」。、1.大きな私、2.小さな私、3.ス
モ－ル真冬って、難しい問題ですね(^^)。尚、関東のキャンペ－ンでの握手会はＩＪＲ商品
購入額¥3,000以上に限られた。

つづく…

おおきなしでかし

今月のコンサートで、リーダーの真冬ちゃんから重大なお知らせがありました。来年の９月

公演を持って、制服向上委員会のグループが「卒業」すると発表があり、静まり返る会場。

決まったばかりのようで詳細は解りませんが、「解散」ではないような。ＦＣは年内一杯は

あるとか。真冬ちゃんのお誕生日会も開催されるようだ。
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今月のＯＧ

11月 16～ 20日に中野ザ・ポケットにて PINK AMOEBA Vol.10「ヤサシイモ
ウジュウ」が上演され、宮本理英が出演した。知能指数と感情指数で ID 管理
された世界、職業の制限もある。子供も成人し別居中の妻を亡くした及川氏は、

孤独を感じチャイルドを買う。チャイルド、それは人生を子供からやり直そう

とする人で ID カードは失効しているが子供ではない。子供とどう接していけ
ばいいかわからない及川氏は、親に構ってもらえない幼少時代を過ごしていた。

理英ちゃんは及川氏の娘を演じた。エリ－トで、感情を抑えているのでちょっ

と冷たそう。ラストでは感情を爆発させていた。

10月 21日～ 11月６日に千葉の幕張メッセにて「第 39回東京モーターショー」
が行われ、NISSAN ブースで元２期生の本田博子ちゃんが活躍していました。
フェアレディーガールとしてもう 4 年目になるので、今年はステージ MC もな
く、受付でパンフを配るだけだったとか。でも、相変わらずの笑顔を振りまい

ていました。

今月の月蝕の仲間たち

11月 3日に初台 The DOORSにて「君はマスカットエンジェル２」
が行われました。蕎麦を食べ終わったところで移動して、入口で阪

口君に誰を観に来たんですか？と笑われる。司会は着ぐるみーずの

はずだが、出てきたのは大阪ちゃん一人。あと２人は遅刻ですと言

われ想像がついてしまう(苦笑)。さて音娘。は告知通りトップバッ

ター。大阪ちゃんがしゃべってる間にも準備を進める。相変わらず

仕込みが多い(笑)。スケッチブックに書いた言葉を客に示してコールしてもらう余興（え？）

３曲目聖闘士星矢では、夜なべして作ったというクロスをまとって歌ったが、hiyo*のペガ
サスは歌い辛そうだ(笑)。さて終了後大阪ちゃんにやや遅れて残りの２人が登場、案の定…。

hiyo*は下等生物の怪獣、hana*は中間職のかぼちゃらしい。ここでとりあえずＬＲへお薦め
ドリンクを飲みに行く(笑)。～中略～さてタクシ－で戻るとメイド－ズがＭＣの真っ最中！

どうにか間に合った？ようだ。３人ともピンクのメイド服だ。最後のバンド：ぐしゃ人間が

終わった後は出演者のサイン色紙が当たる抽選会が行われ、物販タイムとなる。ＤＶＤが間

に合わなかった音娘。はデジタル写真集を販売。無駄に１７０枚以上！という訳のわからん

売り文句だったが売れゆきはどうだったんだろう？ ちなみに客で来ていた王子（仮名）の

方が人気だったようだ(爆) 。

11 月 10 日の「からくりかまきりぃ」では、音娘。は１周年記念としてトリで出演した。会
場の数名の客に、応援グッズとして手作りうちわが配られた。１曲目はベストを着たままで

この１年をメドレ－で振り返った。２曲目は色違いのタンクトップで、３曲目はその上に、

音娘。１周年と手書きしたＴシャツを着て歌い、最後には感極まって抱擁するパフォーマン

スも見せた。
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